

Rotary: Serving Humanity



半田南ロータリークラブ ●創立:1980.2.12 ●認証:1980.2.25

■会長/鈴木 宏司 ■幹事/松林 信吾 ■例会/毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2017-2018

●司 会	S.A.A 山本 育輝君
●ソングリーダー	山本 育輝君
●国 歌	「君が代」
●ロータリーソング	「奉仕の理想」
●ピアノ	中田 美由紀さん
●ゲスト	米山奨学生 オトゴンバヤル ビレグンさん
●ビジター	米山奨学生 スレイン チャンディーさん 朝倉 浩一君(半田RC)

会長挨拶 会長 鈴木 宏司君
挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。

●出席委員会

第1811回例会 3月6日(火) 天気(晴)
本日の例会は27名の出席にて、出席率は87.09%です。
なお、前々回はI.M.の為、全員出席でした。

●Smiling Box

小栗 雅彦君	結婚記念日祝ありがとうございます。
都築 延男君	本日が71才の誕生日です。自分の手で食べ、自分の足で歩けて、あと10年は生きて、リニア新幹線に乗ってみたいです。
永田 明世君	結婚祝いありがとうございます。「以上です。」
石川 信行君	今月満75才になります。後期高齢者です。今後とも皆様には、あたたかくて優しいお付合いをお願いします。
間瀬 正君	早いもので、44回目の結婚記念日となりました。お祝をありがとうございます。
竹内 俊郎君	誕生日祝い有難う御座います。先日、市役所から介護保険証が届きました。うそ～！もう、そんな年齢かとショックを受けてます。
石川 勝彦君	インフルエンザが流行してます。我家では結婚以来夫婦共々 45年寝込んだ事はありません。カゼかな?と思ったら牛丼を食べて下さい。おいしい予防薬ですよ！お祝いありがとうございます！
岡戸 利直君	♪「雪がとければ花が咲くおまえにやきっと幸せを」と美雪さんに先導され、つい声を出して歌ってました。特別席を用意して頂いた加藤金吉さんに感謝しています。特にバイオリニストの永井くるみさんの音色はとても素敵でした。45回目の結婚記念日をありがとうございます。
山本 育輝君	妻の誕生日、ありがとうございます。いつまでも元気でいてほしいです。
鈴木 宏司君	本日は米奨学生の卓話です。ベギちゃん、チャンディーちゃんよろしくお願ひします。小栗さん写真ありがとうございます。

山本 慎治君 先週、3月3日土曜日名鉄グランドホテルにて次年度会長エレクと研修(PETS)を受講しました。研修を受ける度に少しづつ洗脳されてきました。皆さん次年度、宜しくお願ひ申し上げます。
松林 信吾君 小栗さん、I.M.の時の写真をいただきありがとうございました。やっぱり太った事が良くわかり少しショックを受けました。頑張って痩せないと…。
堀田 敏行君 鈴木会長、お世話になりました。
近藤 敏通君 合計14名 27,000円

今月の祝賀

●3月の誕生日祝

都築 延男君
石川 信行君

竹内 俊郎君
森島 昭二君

●奥様誕生日祝

山本 育輝君

奥様 友江様

●結婚記念日

岡戸 利直君
榎原 肇君

間瀬 正君
小栗 雅彦君



委嘱状授与

ロータリー財団補助金委員会
都築 利全君

卓 話

【テーマ】今、勉強していること/今後の目標



演者: 米山奨学生

オトゴンバヤル ビレグンさん スレイン チャンディーさん

次の例会

第1813例会 夜間会場変更例会
3月20日(火) 於: 華暁

ポールハリス語録 人生は競争の連続です。その競争から勝者と敗者が生じます。私たちは、状況を支配しなければなりません。さもなくば、状況に支配されることになります。歴戦の「運命の将軍」が時に応じて、状況という大軍を整列させた完璧な手腕には驚嘆します。この大軍に勝つ見込みはまったく無いように思えます。「不屈の精神」以外に勝つ見込みはありません。退却の方法を知っていれば、いつも勝利を収めます。数日、1年以内、1年後に舞い戻ります。いつも気力を保っています。退却することは何でもありません。ですが、気落ちするのはマイナスです。まさに将軍という器に最適の大きな仕事です。しかし、仕事の背後には大人物がいて、その大人物はいつも勝利を収めます。(ナショナル・ロータリアン、1912年5月号)

3月6日 会長挨拶

ロータリアンのるべき姿

西名古屋分区 IM で宮崎薰ガバナー補佐の挨拶の中でロータリアンのるべき姿をゴルフに例えてのお話です。

「ゴルフには多くのルールがあります。また時々改定もされます。しかしすべてのプレーヤーがルールブックを読み精通しているわけではありません。知らなければプレーができないとすればとても難しいスポーツということで嫌になってしまったり、やりたいとは思わなくなってしまいます。しかし、実際は多くの人が楽しくゴルフをしています。それは最低のルールとマナーをわきまえていることで、一緒にプレーする人に迷惑かけることが無いからです。」

手続要覧を精読し理解することも大切ですが、その前に職業人として、ロータリアンとしての、マナーと品格を高めるという原点を揺るがせないことが最も優先されるべきです。そしてロータリーをそんなに難しく考えないで、先ずはみんなで手がける奉仕活動に参加することで楽しみを見つけ、そうして無関心ロータリアンをなくすことが肝要であると思います。

先ずは一步を踏み出しましょう。